

PUBLIK LAMPUNG

Panitia Pilkakamp Mulyoaji Tulangbawang Gelar Pengundian Nomor Urut Calon

Sumarno - TULANGBAWANG.PUBLIKLAMPUNG.ID

Mar 1, 2022 - 22:19



Panitia Pilkakamp, Pj Kakamp, Kasubag SDA, dan Kedua Calon Kepala Kampung Mulyoaji. Foto: Sumarno Mancar

TULANGBAWANG - Panitia Pemilihan Kepala Kampung (Pilkakamp) Mulyoaji, Kecamatan Meraksaaji, gelar pengundian nomor urut calon Kepala Kampung (Kakamp), kegiatan digelar di balai kampung setempat, Selasa (01/03/2022).

Turut hadir dalam kegiatan itu, Sekretaris Kecamatan, Bhabinkamtibmas,

Babinsa, BPK, Aparatur kampung setempat, tokoh Adat, Tokoh Masyarakat kampung setempat.

Dalam kegiatan itu juga diadakan penyampaian visi dan misi untuk kedua calon Kakamp kampung setempat.

Pj Kakamp Mulyoaji, Iwan Setiawan, S.Sos., MM yang juga selaku Sekcam Kecamatan Meraksaaji dalam sambutannya mengatakan, pelaksanaan kegiatan Pilkakamp saat ini sudah sampai tahapan pengundian nomor urut. Dirinya berharap, sampai pada hari pemilihan bisa berjalan secara demokratis dan jujur.

"Dalam kompetisi nantinya ada yang menang dan kalah, siapapun yang menang itulah pilihan masyarakat, jangan jumawa. Dan yang belum terpilih harus legowo. Sukseskan hajat ini dengan damai, aman dan tentram. Sesuai dengan jargon gotong-royong bergerak melayani warga (BMW) yang digaungkan oleh Bupati Tulangbawang, DR. Hj. Winarti SE MH," ajak dia.

Sementara, di tempat yang sama, Kasubag SDA Pemkab Tulangbawang, Irvan Maulana, SH., MH mengatakan, monitoring dari SDA untuk Pilkakamp ini harus taat Prokes, lantaran kata dia, masih zaman Pandemi Covid-19 pihaknya menghimbau untuk tetap terapkan 5M. Dalam Pilkakamp 17 Maret mendatang.

"Panitia sudah kita arahkan untuk Protap dan tertib administrasi, agar Pilkakamp berjalan sesuai dengan harapan kita semuanya," pungkas dia.

Sebagai informasi, Dalam kontestasi Pilkakamp Mulyoaji di ikuti 2 kontestan untuk nomor urut 1 Incumbent Untung Saputro, dan pada nomor urut 2 Mulyadi SE.

Sementara, Kabag Tapem Tulangbawang, Ivan Septianto saat dihubungi mengatakan, "Pilkakamp serentak Tulangbawang di jadwalkan pada 17 Maret 2022 mendatang di ikuti 48 kampung 1 PAW yang tersebar di 14 kecamatan yang ada di Sai Bumi Nengah Nyappur," kata dia.